

De nouvelles normes juridiques pour les chemins de fer à Cuba



La Havane, 22 août, (RHC).- Le journal officiel de Cuba publie aujourd'hui de nouvelles normes juridiques pour les chemins de fer.

Les nouvelles normes ont pour but la régulation du transport ferroviaire, son infrastructure, les services supplémentaires, et l'organisation et la formation de ses travailleurs, entre autres.

Ronald Boffill, directeur de l'administration du transport ferroviaire, a précisé au cours d'une conférence de presse que les nouvelles normes s'adaptent aux nouvelles exigences de l'économie nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169676-de-nouvelles-normes-juridiques-pour-les-chemins-de-fer-a-cuba>



Radio Habana Cuba